

Volle Fahrt voraus in Schwebda

Männergesangverein Liedertafel 1860 Schwebda richtet das 24. Angerfest aus

SCHWEBDA. „Leinen los, volle Fahrt Santiano!“, ertönen die Stimmen des Männergesangvereins Liedertafel 1860 Schwebda inmitten des Angers und verwandeln diesen in ein Schiff, das über das Meer zieht. Der Männergesangverein richtete am Samstag ab 18 Uhr zum 24. Mal das Angerfest in Schwebda aus und konnte hierzu rund hundert Gäste begrüßen.

Bei Getränken und Gegrilltem kamen die Besucher im Schatten der Bäume des Angers ins Gespräch, bevor der Männergesangverein mit seinem Programm und dem veränderten Liedgut die Besucher aller Altersklassen begeisterte. Neben „Ich hab mein Herz in Heidelberg verloren“ und „Dich zu lieben“ von Roland Kaiser erfüllten die Stimmen der Sänger den Anger unter anderem zu zwei Liedern von Santiano mit vollem Klang. Chorleiter Thomas Martin

dankte den Mitgliedern des Männergesangvereins dafür, dass sie die Veränderung des Liedgutes gut angenommen hatten. Der Dank des Vereins galt dem Kirmesteam, das tatkräftig zum Gelingen des Angerfestes beitrug. Am 27. Okto-

ber wird die Liedertafel gemeinsam mit den ebenfalls von Thomas Martin geleiteten Chören Regenbogenchor Frankershausen, dem Bezirkslandfrauenchor Eschwege und dem Projektchor Schwebda in der Marktkirche in Eschwege

unter dem Titel „Ein Lied kann eine Brücke sein“ auftreten. Auch zum Angerfest im kommenden Jahr werden weitere Chöre den MGV Schwebda unterstützen, der das Fest dann bereits zum 25. Mal ausrichten wird. (esr)



Begeisterten auf dem Anger: Die Sänger des Männergesangvereins Liedertafel 1860 Schwebda nahmen die Zuhörer beim Angerfest in Schwebda mit auf eine musikalische Schiffsfahrt.

Foto: Eden Sophie Rimbach